

Cuando escribimos código, podemos necesitar escribir comentarios que nos permitan explicar o aclarar el funcionamiento de lo que estemos programando.

Esto lo podemos hacer o bien anteponiendo dos barras inclinadas *//* delante de una línea de comentario, o bien incluyendo los caracteres de apertura */ \*\** y de cierre *\*\* /*, con lo que todo el contenido dentro de estas marcas, aunque sea de algunos caracteres o muchas líneas, será considerado comentario, y no se procesará por el intérprete de PHP.